

Das Wintersemester kann kommen

Universität Bayreuth schafft mit der 'neuen' Campus-Card ein kundenfreundliches Bezahlungssystem – Investitionen von rund 90.000 €

2.322 Zeichen
56 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten



Schafft Platz im Geldbeutel: Aus zwei Karten wird eine

Pünktlich zu Beginn des Wintersemester 2012/2013 wird an der Universität Bayreuth ein neues Bezahlungssystem eingeführt. Künftig werden Studierende und Mitarbeiter der Universität Bayreuth nur noch eine Plastikkarte für alle Bezahlvorgänge auf dem Campus benötigen. Möglich wird das durch einen Trick: auf der Campus-Card gibt es nun zwei elektronische „Geldbörsen“. Eine Börse für die Bezahlungsfunktionen des SWO und eine Börse für die Bezahlungsfunktionen der Universität. Die beiden Börsen auf der Karte sind voneinander unabhängig, d.h., das Geld kann nicht von einer Börse auf die andere verschoben werden. Jede Geldbörse muss also auch separat aufgefüllt werden.

Eine neue Campus-Card muss nicht beantragt werden. Jede bereits ausgegebene Karte ist für die zusätzlichen Bezahlungsfunktionen vorbereitet. An den neuen Bar-Aufwerter in der Mensa können die Campus-Cards bereits jetzt mit Geld aufgewertet werden. Sämtliche kostenpflichtigen Dienste des SWO – wie in der Mensa oder der Cafeteria – können dann mit der Campus-Card genutzt werden. Die



bisherigen Funktionen der Campus-Card (z.B. Kopierer, Hochschulsport) bleiben unverändert.

Die bisherigen Servicekarten und das darauf befindliche Restguthaben können ab sofort eingelöst werden und auf die Campus-Card gutgeschrieben werden.

Für die Umstellung der Karten und die zusätzlichen Aufwertungsautomaten investiert das Studentenwerk Oberfranken insgesamt rund 90.000 Euro. Das System der zwei „Geldbörsen“ auf der Campus-Card war notwendig, da SWO und Uni Abrechnungssysteme, Kassen und Automaten von zwei unterschiedlichen Anbietern verwenden. Eine Zusammenführung der beiden Systeme wäre zum jetzigen Zeitpunkt teuer und zeitaufwändig. Die jetzige Zusammenlegung der beiden Karten ist trotzdem nur ein Zwischenschritt. SWO und Uni verfolgen weiterhin das Ziel, mit einer Börse, bzw. Karte alle Zahlungsfunktionen abzudecken.



Installiert und betriebsbereit:

Die neuen Baraufwerter für die Campus-Card

Ausführliche Fragen und Antworten zum Thema finden Sie hier:

www.uni-bayreuth.de/pdf-dokumente/CampusCard-faq.pdf

Kontakt:

Universität Bayreuth
Pressestelle
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324

Fax 0921 / 55-5325

E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de